

## **Conférence d'informations sur «l'apartheid» à Longwy**

Claude Wauthier, romancier, essayiste et journaliste spécialiste de l'Afrique australe, où il a séjourné pendant plus de 15 ans, animera le mardi 27 janvier à 20 h 30, au centre Robert-Schuman de Longwy-Haut une conférence sur «L'apartheid en Afrique du Sud» dans le cadre d'une campagne d'information organisée par le groupe de Longwy d'Amnesty International.

Claude Wauthier est connu pour être l'auteur d'une excellente préface à l'ouvrage d'André Brink, prix Médicis étranger 80, «Au plus noir de la nuit» qui raconte la rencontre contrariée (et interdite) d'un comédien noir sud-africain et d'une jeune touriste anglaise.

Cette conférence sera doublée d'une exposition de livres, d'affiches et de documents sur la politique de l'apartheid et elle sera suivie d'un débat.